

大隅東小だより

6月号

ホームページアドレス:<http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/data/e651424>

家庭数配布

令和7年5月30日発行
大阪市立大隅東小学校

教育目標

未来を切り拓く力をもった
心豊かな子どもを育む

教育目標(育てたい子ども像)について(2/3)

6月に入り、梅雨の気配が感じられるようになってまいりました。校内のあじさいも色づき始め、季節の移ろいを感じる今日この頃です。雨の多い時期ではありますが、子どもたちは元気に登校し、教室や体育館での活動に意欲的に取り組んでいます。

さて、前回より本校の「育てたい子ども像」について、その意図、思いを一点ずつご案内しております件、今回は二点目の「他人(ひと)の気持ちに寄りそえる 思いや深い子ども」についてお伝えいたします。

平穏な日常が突然失われる…地震・豪雨といった災害、疫病や事故、あるいは戦争・紛争によってー。そのような状況に直面したとき、人は、悲しみ、苦しみ、つらい思いにさいなまれます。「他人(ひと)の気持ちに寄りそえる」とは、そういった人たちの心情を察し、励まし、手を差し伸べができる思いやりの心をもつということです。

子どもたちにそのような心を育むためには、日頃の意図をもった声がけや道徳学習、体験学習などの学校としての具体的な取組みが必要だと考えています。先日、校外学習で大阪・関西万博へ出かけましたが、事前に、今回の万博の開催意義について「SDGs」と関係づけて学年ごとに学習をしました。視野を世界にひろげて地球規模の課題や困難を知り、「そのために自分たちが将来にわたくって何ができるのか」を考えてもらつたし下さい。

他の人に心を寄せる、そして他の人の痛みも自分事として心におくことができる、そんな子どもたちにみんながなれば、学校の中にいじめの芽は生まれないと信じてやみません。そしてこの思いやりの心を備えていれば、将来、社会に出た時にも周りの人とよりよい人間関係を築くことができるとともに、自分自身が様々な困難に直面した時にも周りの人が助けてくれるはずです。

「大隅東小学校は心やさしい子どもが育つ学校だ」と保護者・地域の皆さんにご評価いただけるよう、教職員一同、心をそろえて本件について取り組んでまいります。

お願い

- 放課後、「子どもがまだ帰ってきていません。」という連絡があります。下校途中に寄り道をして友達と遊んでいることが主な原因です。学校でも指導しますが、お家でも、お子様と下校の約束についてお話し下さい。
- 昨今、ご自身のお子さんとともに他のお子さんが写っている画像をSNSにあげることにより保護者間でトラブルとなっている事例が増えているようです。写真撮影、画像の取り扱いにあたっては十分にご配慮をいただきますよう、お願ひいたします。

水泳指導開始

いよいよ子どもたちが楽しみにしている水泳指導が始まります。
今年の水泳指導は、6月16日(月)からです。
早目に、水着、水泳帽子、大きめのタオル、水着入れ、ビーチサンダルなどの持ち物の点検をしておいてください。名前の書き方など詳しいことは、先日配布したプリントに記載しております。



6月の生活目標

自分たちのきまりをまもう

6月の行事予定

日	曜	主な行事予定
1	日	
2	月	体重測定(4・6年)
3	火	体重測定(2・5年)
4	水	体重測定(1・3年)
5	木	委員会活動
6	金	はみがき大会(5-1)
7	土	
8	日	
9	月	見まもるデー
10	火	
11	水	フッ化物洗口(4年)
12	木	はみがき大会(5-2)・クラブ活動
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	水泳指導開始
17	火	
18	水	
19	木	全学年5時間授業
20	金	自然体験学習保護者説明会
21	土	
22	日	
23	月	自然体験学習前検診(5年)
24	火	非行防止教室(6年)
25	水	
26	木	委員会活動
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	

↑元
氣
も
り
も
り
週
間

7月の主な行事

☆7/8(火)~7/11(金)学期末懇談会 ☆7/17(木)1学期終業式 ☆7/18(金)~7/19(土)5年自然体験学習

